

RECONOCIMIENTO A PROFESORES DE FACULTAD

Un testimonio de reconocimiento y afecto se brindó a los Profesores de Facultad, Arturo Arias, Ernesto Gómez, Atilano Lamana y Francisco Santamaría en una convivencia realizada con motivo de las celebraciones de fin de año.

El Decano Víctor Pérez se reunió con los Directores de Departamentos, Jefes Docentes, Miembros de las Comisiones de Evaluación y Calificación, Premios Nacionales, Cátedras Presidenciales, participantes en el proyecto CPI y Dirigentes Estudiantiles el jueves 30 de diciembre recién pasado, con el fin de agradecer a través de ellos a toda la comunidad universitaria por el trabajo realizado durante el año 1999, cuyo balance fue exitoso para nuestra Facultad.

En una breve alocución, el Decano Víctor Pérez señaló:

"Lo que hoy día es la Facultad se debe a lo que cada uno de nosotros hace en ella. Como Decano creo representar a toda la Facultad al decir que estamos muy orgullosos de lo que hemos realizado durante 1999, que se debe al tra-

bajo de todos nosotros y que constituye la continuación de lo hecho durante años anteriores.

Hemos ido construyendo sobre lo que otros han ido construyendo y esto es un motivo de orgullo. El ingreso a esta Facultad lo hemos hecho porque otros antes que nosotros nos han servi-

do de modelo y hemos querido reconocer a aquellos que son sus "Maestros".

Hoy día en la Facultad como una manera de distinguir a algunos de aquellos, posee una institución que otorga un reconocimiento a quienes junto con habernos mostrado su calidad académica, han entregado su calidad humana, su calidez, su presencia, su permanencia, su estar presente en la construcción día a día de la Facultad y esos son nuestros Profesores de Facultad.

Hoy día hay varios Profesores de Facultad que cambian su condición con-



tractual solamente, pero que siguen estando con nosotros, siguen participando en sus clases y siguen participando en las actividades de los Departamentos, y a ellos en esta oportunidad deseamos entregarles nuestro testimonio de reconocimiento y afecto".

Finalizada sus palabras, el Decano entregó un hermoso recuerdo a los Profesores de Facultad, Arturo Arias, Ernesto Gómez, Atilano Lamana y Francisco Santamaría. ◆

MINISTRO JOSÉ DE GREGORIO

RECIBIO CATEGORIA DE PROFESOR TITULAR DE LA U. DE CHILE

El Ministro de Economía, Energía y Minería, José de Gregorio, recibió de manos del Rector de la Universidad de Chile, profesor Luis Riveros, el diploma que lo acredita como Profesor Titular de la Universidad de Chile, en una ceremonia realizada el día lunes 22 de mayo, en la que además fueron distinguidos otros dieciséis facultativos de la Casa de Bello.

José de Gregorio es académico del

Departamento de Ingeniería Industrial (DII) de la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas de la Universidad de Chile y ha sido docente del Centro de Economía Aplicada y Director Académico del Magister de Economía Aplicada de dicha unidad académica.

Durante la ceremonia -que tuvo lugar en la Sala Ignacio Domeyko de la Casa Central de la Universidad de Chile- ascendieron también a esta jerarquía

los docentes de nuestra Facultad, Luis Campusano, de Astronomía y Patricio Poblete, del Departamento de Ciencias de la Computación y próximo Director de la Escuela de Ingeniería y Ciencias..

En la actualidad la Universidad de Chile cuenta con 660 profesores titulares de un total de 4.800 facultativos, distinción que significa acceder a la categoría más alta a que puede aspirar un académico de la Corporación. ◆